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 ATA Nº 02/2021 DA SESSÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA 1 

 DO CONSELHO ACADÊMICO SUPERIOR DA 2 

 UNIVERSIDADE DE GURUPI - UNIRG, REALIZADA 3 

 EM 11 DE FEVEREIRO DE 2021. 4 

Assuntos da Pauta: 5 
 6 
Expediente do dia: 7 
1. Aprovação da Ata n° 001/2021; 8 

2. Informes. 9 

 10 
Ordem do Dia:   11 

1. Criação da Comissão de elaboração do novo 12 

Regulamento do CONSUP; 13 

2. Recesso de Carnaval; 14 

3. Debate e deliberação sobre as reuniões ordinárias do 15 

CONSUP; 16 

4. Debate ou informes sobre o Comitê COVID e as 17 

estratégias pensadas em vista do Decreto Municipal de 18 

retorno das aulas presenciais. 19 

APROVADA EM 04 DE MARÇO DE 2021 20 

Às 14h05min (quatorze horas e cinco minutos) do dia 11 (onze) de fevereiro de 2021 (dois mil 21 

e vinte e um) via videoconferência, reuniram-se os membros do Conselho Acadêmico Superior – 22 

CONSUP, mediante convocação Ordinária da Magnífica Reitora Professora Dra. 1- Sara Falcão 23 

de Sousa, expedida por mim, Daniela Leão da Costa, Secretária de Apoio aos Colegiados 24 

Superiores. Atesto a presença dos seguintes Conselheiros: 2- Rise Consolação Iuata Costa Rank; 25 

3-Miréia Aparecida Bezerra; 4- Fábio Pergoraro; 5-Antônio Savio Barbalho Nascimento; 6- 26 

Adolpho Dias Chiacchio; 7-Alexandre Peixoto Silva; 8- Ceila Mendonça Milhomem; 9- Érica 27 

Eugênio Lourenço Gontijo; 10- Eliana Nubia Moreira; 11- Eliana Zellmer Poerschke 28 

Farencena; 12- Fabio Luiz Soares; 13- Fernando Palma Pimenta Furlan; 14- Jacqueline 29 

Aparecida PhilipinoTakada; 15- Jaqueline Cibene Moreira B.; 16-Juliana Tomaz Sganzerla; 30 

17-Joel Moisés Silva Pinho; 18-Marcilene de Assis Alves Araújo; 19-Marise Tanaka Suzuki; 31 

20- Marcelo Baptista Dohnert;21- Samara Tatielle Monteiro G.; 22- Walmirton Bezerra D’ 32 

Alessandro; 23- Bruna Teixeira Vidal; 24- João Pedro Reis de Paula Melo; 25- Paulo Santos 33 

Mello; 26- Elizangela Ferreira Moura Barbalho; 27- Gleydson Moraes Lima; 28- Marcelo 34 

Bezerra de Andrade; 29- Leonardo José Ribeiro Mota; 30- Núbia Cristina Gonzaga Pinto 35 

Cardoso. O conselheiro Valmir Fernandes de Lira justificou sua ausência por estar em viagem. O 36 
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conselheiro Paulo Henrique Costa Mattos não justificou sua ausência. A Presidente iniciou a sessão 37 

Ordinária cumprimentando os presentes e verificando o quórum regimental deu início aos trabalhos. 38 

A Presidente expôs sobre as situações ocorridas com a colação de grau do curso de Direito, e as 39 

reclamações feitas pelos discentes.  Após, o conselheiro Savio encaminhou pela inclusão dos itens 40 

de pauta: 1- Debate e deliberação sobre as reuniões ordinárias do CONSUP; 2 – Debate ou informes 41 

sobre o Comitê COVID e as estratégias pensadas em vista do Decreto Municipal. O conselheiro 42 

Paulo Santos encaminhou que fosse elaborado um questionário direcionado a cada curso, a respeito 43 

do retorno das aulas presenciais. A Presidente colocou em votação a pauta do dia: 1- Criação da 44 

Comissão de elaboração do novo Regulamento do CONSUP; 2- Recesso de Carnaval; 3- Debate e 45 

deliberação sobre as reuniões ordinárias do CONSUP; 4 – Debate ou informes sobre o Comitê 46 

COVID e as estratégias pensadas em vista do Decreto Municipal de retorno das aulas presenciais, 47 

RESTOU APROVADA POR 27 votos favoráveis e 1 contrário. Item 1 do Expediente do dia: 48 

Aprovação da Ata n° 01/2021. A Presidente colocou em votação a aprovação da Ata n° 01/2021, 49 

RESTOU APROVADO POR 24 votos favoráveis e 1 abstenção do conselheiro Joel. Item 2 do 50 

Expediente do dia: Informes. O conselheiro Savio a pedido da Presidente expôs sobre a situação 51 

da composição das Câmaras feita em reunião anterior, visto que o conselheiro Joel encaminhou que 52 

a composição fosse feita de forma proporcional, embora no decorrer da reunião as câmaras 53 

acabaram se dividindo com quantitativo divergente do encaminhado. Por fim, encaminhou pela 54 

manutenção da composição das câmaras para que após a vigência do novo Regulamento do 55 

CONSUP, fosse alterada. Os conselheiros explanaram que a proporção funcionava da seguinte 56 

forma: 1/3 para para Câmara de Ética, e 2/3 para Câmara de Graduação. A Presidente questionou 57 

se os conselheiros tinham algum óbice sobre a manutenção da composição e não havendo nenhuma 58 

manifestação, permaneceu conforme consta em ata n° 01/2021. A conselheira Rise expôs sobre as 59 

“Fake News”. O conselheiro Paulo Santos questionou se no Comitê Gestor da COVID tem algum 60 

membro discente. A Presidente encaminhou que quem tiver interesse em participar do Comitê 61 

Covid deverá fazer uma solicitação ao Presidente da Fundação UnirG. A Presidente informou sobre 62 

a procura das Prefeituras pela expansão a IES para outras cidades além de Gurupi e Paraíso –TO. 63 

Item 1 da Ordem do dia – Criação da Comissão para elaboração do Regulamento do 64 

CONSUP. O conselheiro Gleydson encaminhou que o Regulamento fosse feito pela Câmara de 65 

Graduação e após encaminhado para Câmara de Ética para análise. A conselheira Rise encaminhou 66 

que fosse enviado diretamente para a Câmara de Ética elaborar o regulamento, considerando a 67 

grande demanda de trabalho da Câmara de Graduação. O conselheiro Savio encaminhou pela 68 

criação de uma comissão específica. O conselheiro Joel encaminhou pela votação do documento 69 

ocorrer em reunião específica com discussão de item a item. Após, a Presidente colocou em votação 70 

o encaminhamento: 1- Regulamento seja elaborado por comissão específica com 4(quatro) membros 71 

do Consup. E a votação do documento seja feita item a item em reunião específica, com pauta única, 72 

RESTOU APROVADO POR UNANIMIDADE. Os conselheiros João Pedro Reis de Paula, 73 

Eliana Zellmer P. Farencena, Samara Tatielle Monteiro e Marcelo Bezerra de Andrade foram 74 

indicados para composição da Comissão de elaboração do Novo Regulamento do CONSUP, com 75 

prazo de 1(um) mês para finalização dos trabalhos. Item 2 da Ordem do dia – Recesso de 76 
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Carnaval. A Presidente expôs que a Prefeitura Municipal de Gurupi deu autonomia para UnirG 77 

decidir sobre o recesso de Carnaval. O conselheiro Savio encaminhou pela manutenção do 78 

Calendário Acadêmico da IES, e o retorno ocorresse de forma regular na quinta-feira, 18/02. A 79 

Presidente colocou em votação a proposta do conselheiro Savio, RESTOU APROVADA POR 80 

UNANIMIDADE. Item 3 da Ordem do dia – Debate e deliberação sobre as Reuniões 81 

Ordinárias do CONSUP. O conselheiro Sávio expôs que a gestão anterior do CONSUP deliberou 82 

em calendário acadêmico que todas as quintas-feiras houvesse reunião do pleno, portanto, várias 83 

reuniões ordinárias em um mês. Após, ampla discussão, a Presidente colocou em votação o 84 

encaminhamento dos conselheiros: 2 (duas) reuniões ordinárias por mês (1 a cada 15 dias) e as 85 

extraordinárias sejam convocadas sempre que a conjuntura assim determinar, preferencialmente as 86 

quintas-feiras. Para as demais quintas do mês reunião das Câmaras e os documentos sejam 87 

encaminhados com o prazo de 7(sete) dias de antecedência, RESTOU APROVADO POR 88 

UNANIMIDADE. Item 4 da Ordem do Dia - Debate ou informes sobre o Comitê COVID e as 89 

estratégias pensadas em vista do Decreto Municipal de retorno das aulas presenciais. O 90 

conselheiro Sávio encaminhou que a Reitoria fizesse um esclarecimento à comunidade acadêmica 91 

sobre o posicionamento que a IES vem tomando acerca do retorno das aulas presenciais. A 92 

Presidente informou que o Comitê Gestor COVID juntamente com a PROGRAD estaria fazendo 93 

um levantamento e planejamento sobre um possível retorno híbrido das atividades. A conselheira 94 

Rise explicou que estaria sendo feito um trabalho de pesquisa e análise com as coordenações sobre 95 

a decisão de retorno ou não dos cursos. Expôs que o retorno será gradual dentro de cada curso. O 96 

conselheiro Paulo Santos encaminhou pela elaboração de um questionário direcionado para cada 97 

curso voltado aos acadêmicos, observando suas particularidades. A conselheira Rise explicou que 98 

os coordenadores são os responsáveis por essa consulta aos acadêmicos, e posteriormente enviarão 99 

um relatório à Pró-Reitoria. O conselheiro Gleydson explanou sua preocupação com a exposição 100 

dos servidores e dos acadêmicos. A Presidente informou que a solicitação da vacina já foi feita, e 101 

que o servidor da ASCOM estaria elaborando uma matéria sobre as discussões ocorridas no pleno 102 

sobre o retorno das atividades. O conselheiro Joel encaminhou que a nota a ser publicada pela 103 

ASCOM deverá ser aprovada pelo pleno. Informou que deve ser feito um planejamento para que 104 

possam ser discutidas as estratégias para retorno das atividades presenciais. A Presidente informou 105 

que o estudo já está sendo feito pelo Comitê Gestor. O conselheiro Savio expôs que a nota deve 106 

tranquilizar a comunidade acadêmica, e que deve assegurar a participação de todas as instâncias da 107 

IES no Comitê Gestor, para decisão sobre retorno. O conselheiro Joel encaminhou pela manutenção 108 

do item de pauta, para que o CONSUP possa produzir um acumulo de discussão sobre o 109 

PLANEJAMENTO DE RETORNO, destacando como pontos a serem exauridos: – Como seria este 110 

retorno; – qual a garantia de segurança; – quais tecnologias teríamos a disposição e; – quais os custos 111 

que seriam necessários. A Presidente interrompeu as discussões e encerrou a sessão as 16h00min 112 

devido ao horário previsto para término da mesma, visto que a prorrogação não foi colocada em 113 

votação, após agradeceu a presença de todos, e Eu, Daniela Leão da Costa, Secretária de Apoio aos 114 

Colegiados Superiores, lavrei esta Ata a qual, depois de lida, discutida, aprovada e datada, segue 115 

assinada por todos os presentes abaixo nominados. Gurupi, 11 de fevereiro de 2021.  116 
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A reunião segue gravada no drive do conselho.superior@unirg.edu.br, com nome: mbb-qsqv-vhu 117 

(2021-02-11 at 09:02 GMT-8).  118 

Daniela Leão da Costa (secretária)___________________________________________________ 119 

Sara Falcão de Sousa_____________________________________________________________.  120 
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